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第一十届会议

第五委员会

!站时议程项自 100特

联合检查组

联合检查组的摄告

秘书长的说明

1. 在行政在预算问是咨询委员会{行预咨委会)的同意下，秘书长现在递送

联合捡去提〈联栓是}关于它在…九七四年六月一岳王…九七五年六月二十日期间
各种活动的技告。

2 关于载在联检组报告第 1 1 至 1 7 各段中就…起处理联检组报告的方法班
作的评议，秘书长希望指出;就收合国而言，它已作出一切努力，以保证遵守大会
和经济及社会理事会所扯准的有关条款和最后眼期。 可是，由于行预咨委会和理
事会会议的时前关系主;在桂组某些报告的最后审议时间，看来势必挂迟章可能会超
过检查专员认为理想的期躁。 就是鉴于这种情骂章第五委员会在第二二十五届会议
上曾在其提送大会的报告 (A/8266) 中载列了一项分段量夫意是说F处理联检组被告
的税序应规定将来在报告印发后尽速送交各会员国。

3. 关于联检组我告第 1 5 段中所载的具体例子量有人促请各成员注意报告第

3 1 段置该段提供了关于处理"分散联合国经济、社会和有关活动并加强区域经济

员会的换告"均进一步资料。

公 A/IOI50。

75响14822



A/C.5/1676 
Chinese 
page 2 

联合检查组

第七次工作毅告

…九七四年七R 至一九七五年六J1

…九七五年七月

日内瓦万国官
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切关于联合因系统各组织的费用计算制度，和是否可能

将这种制度发展成为代价…校益制度从而综合成为全

面'性管理制度的报告( .J工 U/R E P,/7 4-/7步一九七四年

十一丹)…………………........…………. • 的相切 η 

(的 关于尼宙利亚芬茹保存文化和自然遗产 JR 域如i练中心

的报告( .J 1 U/'REP/7ι匀，一九七四年十二月) •••• 引 m 鸭 " 

例关于接食及农生组织(粮农组织)使用族费款项的接

告( J- 工号斗斗 EP/75/1 ，一九七五年…月) • • • '" • • . • . . 呐阳彻 抖
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(g) 关于世界卫生组织总部弗公室黯积利用的报告 (J 工U/

REP/75/a ，一九七五年二丹) • 月1 - R7 2弓

在1) 关于世界气象组织总部委公室面积利用的报告 (J 工号/

REP/75/4 ， …九七五年五月).. 88 田 9鸟 27 

(i) 关于囡际电信联盟总部办公室苗积利用的援告 (J工 U/

REP/75/5 ， 一九七五年六月) ••••••••••••• 9号"工0工 28 

附件… 毒委检组关于生已开始而可在未来十二今丹内完成的工

作的报告如说明一览表
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1. 这是联合栓查组①自一九六八年一另一自设立民来所编写的第七次报告。②
其中叙述该组的主要工作就及该靠在…九七四年七丹… 5 至一九七五年六丹三十日

十二个月期间发表的各项报告的擒耍。

2. 检查组在这段期间的成员如下;

艾信特 e 本德(龚自) ，主席

钱德拉 e 杰哈(碍度) ，副主j帝

莫里茹 e 贝特朗(法国)

伊戈尔。契切特金(苏联)③

① 十四菌专设委员会曾在其捷送大会的摄告(文件 A/6343 )第 67段 B 中建议设

立联合检查组。 在通过大会第 2150(XX工)和第 2360(XX工工)号决议后?联

合检查组于一九六八年一另一日成立。 它的任务期眼开头为四年，经大会延

长至一九七三年十二月二十一日为止，又经大会于第二十七届会议决定再延长

至一九七七年十二月二十一目。 捧联合国外，经由各贵的立法或理事机构决

定加入联合检查系统的有下列各组织:粮农组织 F 劳工组织，教科文组织，卫

生组织?电信联盟，气象组织，海事组织，原子能拉构，民航组织和万菌邮蛊

十自由专设委员会的提告获得大会核可。 它在建议设立联合检查组时主

张"单独或参加小团体行动"的检查专员 9" 可参观联合国各组织的任一不同

的业务单位'\"进行现场询闰和调查飞"必要时不事先通知"，"由他们

言行决定'门主张他们应有"最广泛的技力来调查与各项生务的效率及基金的

正当用途有关的一切事务"…"以便审查它钉工作的方法和提出他们认为必

的任何改革"。

② 以前各项报告由秘书长编为 A/C ， 5/1241 , A/C. 5/'1304, A/C. 5/1368, 

A/C. 5/1433, A/c. 5/1515 和 A/C.5/1598号文件分发 3

③ 自一九七四年十月十六百起任职 F 珉代于一九七四年七月三十一自离职的主力

充塞·索基朵金。
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惠里克 e 费雷示…维埃拉( F可提廷〉

斯雷顿 e 伊里奇(南斯拉夫)

塞西尔。金(联合王国)

约瑟夫。索伊(坦桑尼品亚)

乳 白一位执行棋书，三位专门写专程和五住…般事务人员组成的…牛小型苍苍

告处揍黯栓查专员 c

B. 工作方案

4. 如同以往，检查组的工作方案系经全体检查专员参加的内部讨论之后作

出 Q 工作方案的详细内容巳由联合国棋书长以 A/C. 5/L. 1223 号文件散发。

5. 栓查专员们在草拟工作方案时F 已考虑到大会和经社理事会以及各参如

经织的舒政首长向该组提出的要求和建议。 比较过去更加重授所有或几个联合

自组或关切的一些问题。

。. 活动

6. 从一九七四年七月…日至一九七五年六月三十日 9 检查专员们发表了九
个提告。 这些摄告的擒要载于宇文 F 节。 1

7. 这些报告的缘起和分发对象如下:

接告(篱题) 缘起

(a) 分散联合国经济、 联检组提出

社会和有关活动

(.r工 U/REP/

7 4/5) 

(b) 联合自总部的办 大会要求

公室商棋(J 工 U/

REP/"7 4/6) 

e分发对象

联合国，并附多份供各

区域经济委员会和开发

计剥署参考

联合自 F 并附多份供其

他各参加组织参嗜



(c) 费7有计算制度

(，T 工 U/丑

74//7 ) 

( d) 尼 E科亚乔斯区

域训练中 i斗

( JIU/REP/ 

74/8) 

{的粮农组织接费款

项的利用 (J 工口/

REP/75/1) 

的各区域拉构

(J工 U/但卫P/

75//2 ) 

但) 卫生组织总部的

办公室面积

(，T 工口/REP/

75/3) 

(h) 气象组织总部的

办公室苦和

飞 J 工 卫P/

75//4 ) 

{土) 电信联盟恙部的

办公面积

(J 工吨

75//5 ) 

开发计划署

理事会要求

教科文组织

总干事要求

联检拉提出

教科文组织

要求

大会要求

大会要求

大会要求

A/C.当/工676
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联合臣，开发计起署，

工发组织 9 粮农组织，

劳工组织，教科文提絮，

互生组织声并黯多份供其

他各参加组织参考

教科文组织

粮农组织

各参加组织

卫生组织，并附多铃侯

其纯各参加经或参考

气象组织?并帘多份供

其他各参如组织参考

电信骂美豆豆 p 并附多份供

其他各参加组织参考



A/C.5/1676 
Chinese 
page 8 

8. 在审查中的这一年，检查专员们作出离份说明请各仔政首长注意。 一份

是关于国际电子计算中心的未来安置 (J 工U/NOTE/74/υ萝另…价是关于方案预算

编制的性酒( J工u/到OTE/75/1 )。

9. 除了上述的报告和说明外量检查专员钉在这年内开始了关于 19 合其他报告

和说明的工作量这些报告和说明预计在此孟十二个月中完成。 附件一载列这些摄

告和说明的一览表e

D. i全商

10. 和往年一样，栓查组与行资咨委会，联合国外聘审计固和各参加维织的棋书

处进行了协商。 在行政协资会的罗马春季会议中举行了与该委员会的年度会议。联

合检查组也与新成立的吉器公务员制度委员会建立了非正式关系董并我期可在一九

七五年八月进行进一步讨论。

1 摄告的处理

11. 有一些更基本的问题将由大会在一九七六年从事第 2924B(XXV工工}号决

议房要求的审查联合检查组的继续设置问题时加以审议量关于联检组报告的处理已

注意到某些块点 5 在下百叙述。 它们涉及报告分发的范围和时闰性，从报告的分

发到审议之间的时闰的长短F 以及对某些报告所作的角降。

12. 关于栓查组报告分发的范围ε 行程咨委会和大会第五委员会数度③主张正
式报告应全发所有会员国。 虽然大多数参加组织遵守了这今程序量有些参如组织

岱只向各理事轧构分发报告。 这会减f是我告的效果和提告费用的收益。 递送摄

告给辟有会员国的费黑比较起编写、翻译和印展的费用是微不足道的。

13，关于将联栓组报告分发给各国政月守的时间性问题萝大会在通过一九七0年

十二月十七 E第 2735(XXγ) 号决议中注意到第五委员会的建议 (A/8266号文件章

第一编萝第 18 段儿其中说:

@ E/440 1; A/7738，第 11 技; A/826马第 18 段(d)琪。
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" (仙d创)联合捡查组各项报告的处理程序今后应f使史报告书在手鸭i 印之后视实际

情形尽速提供各会员韶备用

14. 尽管如上所说，去年多次发生我告的分发晚了相当长的时间，原因是朱

在齐有关它们的意见ε 这是由于某些组织采取一种立场s 认为报告在未收齐有关

意见以前不应向各会员器发出。 有人建议章在显然需要相当长的时现才能作出关

于联栓组提告的意见时穿报告应先分送各会员自z 而说明那些意见以后再提供。这

个办法可使各会员留在其理事或立法机构封报告采取行动议前有更多的审查时间。

15. 也有多次由于提出意兔的迟缓，在各适当轧构能审议提告之前，已经过

相当长的时词。 例如，联检组的"关于分散联合国经济、社会如有关活动和加强

各区域经济委员会的报告"于一九七四年七月印出，但因为尚未能获得所有必需的

意晃量在一九七六年以前，经社理事会无法加以审议。 联桂组明白这次的意见为

何会迟爱的理由，但它相信一个提告从发表提审议要经过两年的时间，这实在太大

提告就教发挥充分的作用 c 对现行的必法和程序有必要作某些修改以免将来再有

这种景况。

16. 拉出过以下一点，本年度经社理事会议程中处理联栓组报告的方式与往

年不同。 不再有"联合检查组的提告"这个议程项罢萝这些报告现在只列在认为

有关的议程在留下。 检查组认为经社理事会采取的这个办法可能导致对联栓组报

告的审议不够充分。 对于这些报告s 如果象过去一样E 列为一个单禄的议程项鸣，

又在任…合适的较广的议程填留下列出 s 市且应黑经社理事会第四十九届会议(一

九七0年七月〉货作关于"夜合检查组的报告" (E/4904) 的决定量各会员 E必

可从各按告得到更多益处。

⑤ 经社理事会也审议了这个问题，并赞成各项援告尽速提交各会员国的原则

(145 '7 XLV工工) 0 
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17. 最活萝去年秘书处评议联检组的报告时有几次作出过错误的解释s 这无

疑是出于善意。 在发生这种错误解释时，理事和立法轧构对提告就雄作适当的审

议。 检查组相信将来如果使请毛泽书处注意它们的任何这种错误解吃必可作出更正a

为避免错误解释章各参加组织必要时可髓时请求检查专员们加以澄清。



F. 一九七四年七}J -E 至一九七五年六舟二十日

发表的校查报告的模要
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(a) 关于分散联合国经济、社会动有关活动及加强各区域经济委员会的我告

( J 工 U/丑卫P/户7~旬，一九七四年七}J ) 

18, 分散问题是大会、经济及社会理事会和各区域经济委员会各次会议所久

已注意的起自 α 检查专员们由己也在他1f1过去关于各区域委员会的报告中提到过'

这个问起。 这篇报告说院他1f1以前的调查工作的延纹。

19, 由于确信各区域委员会在联合爵的发展活动中起着关键性的作用 s 栓查

专员们相信它们必须有充分的安排。 他11'1国跟这个问题的背景，注意珩除了建立

贸友会议和工发组织以外·自从"在某种程皮上标志着走向联合国经济、社会和有

关活动的分散的任词有计划的努力的最高渐判的一九六五至一九六六年以来，获得

的进及甚少;当理论上有所进展，其后也很少将活动真正地分散到各区域a 事实

上.各在战委员会的参与发展活动量在许多场合其室要性在于降s 与此对应的是许

多活动集中到总部的相应增加。

20, 钥如，在审查过去数年房子经济、社会和有关活动的支出的演变当中 s

检查专员们发现这些活动的支出中经营预算的份额(各区士在委员会的主要基金来摞)

在一九七0至一九七三年问下降，市预其丹资、源的份额(其中大部分系由恙部直接

支配)却以相阔的比钊拉如 a

2 1. 检查专员f门结续审议总部(经社事务都)和各区域委员会在各种不同领

故中某几类活动(制如研究调查和技术合作}中各自所占的立要性。 在这方面，

但们也注意到总部的包揽，甚至在相当少的捂说活动已分散到，各区域的卒例中也如

护Wn

22, 这些友玩导致各区域委虽会的"能力"一一或所谓"无能力"……的关



A/C.5/1676 
Chinese 
Page 12 

键性问题。 检查专员们相信这个论点不大适用于分散这个问题，因为在许多 d情况

下，能力是可供利用的资源的产物。 他们认为应该订出更具约束力的标准和具体

措施，傅使少有余隙可让总部擅自把持逻辑上应属他处的权贵和资源。

23. 对上述各种活动的专门调查也显示工作方案的协调往往甚差，而在有这

种协调时，又往往是极不合时、零星和单方面的，而不是相互的协调。 检查专员

们认为，即使是在目前的组织结构和制订方案系统的范围内，也可获得远为有效的

工作方案的协调。

24. 为了找出目前制度的可能缺点和原因，检查专员们首先审查了管理结构

和联合国技术合作活动的程序。 他们考察了各区域委员会与开发计划署的关系，

探讨了制度安排和各种特别业务活动。 他们也审议了开发计划署的间接费用的问

题。

25. 检查专员们认为需要加强两条连络线路:←)开发计划署总部与各区域委

员会之间，和口开发计戈悻各驻地代表和各区域委员会之间。 检查专员们又相信p

在某些条件的限制下，所有区域(国际) ;和分区域的活动，无论其经费来源为何，

凡是联合国(不同于贸友会议和工发组织) ;是，或可被称为，其执行或参加机构者，

却应充分分散到各区域委负会。 各委员会在某些国家活动中的任务也须加强。

26. 关于各区域委员会与贸友会议和工发组织之间的关系，检查专员们注意

到它们定出的各种合作形式，在某些方面说来，比存在于总部各单位与各区域委员

会之间的还支旨创造性和更进步。 不过，还应进一步加强。

27. 检查专员们讨论了各区域委员会的专业人员的严重缺乏情况的问题，这

是它们可仔到的员额数目较少(与总部比较)以及大量的空缺长期未补造成的。他

们相信边过工作人员的重新部署和轮调这类办法，空缺的问题可获得某种程度的减

轻。

28. 不过，检查专员们认为分散不可自动地导致工作人员的繁滋和管理费用

的激增。 他们又认为由于分散而需要增添的经费，通常应比照分散的权贵在间接
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29. 最后量增加分散的工作需要重若按查各委员会的内部组织结构 a

30. 栓资专员们作出正式的建议，并特期说明实施这些建议的方法a 筒述

如r: 应设计和如强同意的有系挠、合时宜和有效的措施以保证有关总部与区域工

作方案的更佳的协调;关于咨询业务量更多的注意力应放在区域问及区域的原间的

聘克布拉派，以及对他们工作的举制和评价量重点放在这域颜间，而不是区域问顾

冉的万亩;各发展顾问小组应由有关区域委员会完全失贵;区域胃、区域或分区域

的调择方案或计戈，11 (如讨论会、讲习会、调查族行、研究金等)应由总部和各区域

委员会共向挽起;至于启读其升资源办廷的业务方案如计划，各区坟委员会在确定、

开始和制订区域(医际)和分区主衰的计划中应发挥农钦的作;在;在原则上s 凡是联

合居是 s 或可称为，执行或参如轧构的那些计划，都应充分分散到各区域委员会;

同样，可基于某些标准考虑分散某垄嚣家计划;各在域委员会与开发计划署之闰的

关系应在开发计划署总部一级如区域…级加强;各委员会与贸友会议和工发组织之

间已建立的各种协调办法应视着要知识改善和制度化;任何活动的分散应包括一切

与其实庚的和行政的支助有关的权贵，因此应有适当的资法分配草包括间接费用款

项在内;造过词任或轮满幸专业的和文持亭务人员应注滇军各E域弃事处;各区域

委员会应及早考虑改组它们的内部结构;在总部章住社平务部的 IK士或袭至济委员会科

应予如强，其职责应重新确定和提高;最后 s 各区域委员会执行秘书京住的升级问

题应作为意追事件研究。

3 1. 本报告于一九七四年八另二十八自送交联合医棋、书长 s 并于…九七四年

九月十一百送与欧洲经委会、亚太经社会、拉荧经委会、亚洲经安会和西亚烧委会

的执行在书以及开发计划署者长，住作参考。 毅、书长于一九七五年一月十五日将

其提交经社程事会(到V5607'号文件) Q 其后又有毯的…九七五年一起二十日的

意见(茸V5607/Add -1号文件) ;和开发计划者署长一九七五年四月七白的意丑

{ E/5607/Add. 2，号文件}。 行预咨委会决定将此提告连同各在被结构报告一

, 
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并审议，延迟到一九七六年再向结社驻苓会提出。

(b) 关于联合国总部办公室百积的科柬问题的报告

(J 工 U/REP/74/6，一九七四年九月}

32. 本报告构成大会第二十八届会议要求的对"联合国系统内弃公室蔷积的

利期问题"的研究的第一部分。 它不仅包捂利用办公室百积的一般问题，且论及

为提供预算外工作人员办公室离京的费用是否崖从经常预算中支出的问题。

33. 在自颜了过去十工年中一再出现的空间问题的背景以后，桂查专员们审

查了百苦的情况。 他们考F虑慧了祺书处大楼韵容量和现堤h有人数，并得歪到j结论，按照

核可的容纳标准而官，如今容纳了 3乡 700 人的这座大楼确是"太挤

式吉的专容纳标准f叙2读〈能满意，且尊自内瓦办事处和日内瓦的各专门机构的非准相当，虽

然在它侣的适用中有过某些医难。 不属于会议事务部与轩政和管理事务静的专门

工作人员，不论等级通常都有各自的办公室。 在有些地区，…殷事务人员大提吭

要纠正这一过挤现象，检查专员们相信大楼容纳的人数应;或至 3， 500 人左右。

34 , 发生在秘书处犬楼容纳秘书处工作人员以外的某些人员是否合适的问题 e

栓查专员们的意克是，某些单住，包括一些专门机构的联络处，可迂到外面租赁的

房屋。 但迁入租赁的房屋又引起支付租金的问题向 为了得出更明白和一贯的租

赁政策?桂查专员们建议对非秘书处各单位、辗转、族行社、新商社等在单部和自

内瓦给付或不给付租金的情况进仔审查。 在新闻社方富 F 审查时也应顾到免费提

供某些设藏的惯例。

35. 检查专员们进一步审查了总部其他房舍〈大会堂、会议室、图书室和各

种地宇室)的使黑需混。 他音:确实认为不能再容纳柏当多的人数。 在此又发生

是否让某些非秘书处尊住占用面积的 i问题重如果可以，是否应技费。 检寰专员们
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觉得，某些挂联合国代表团的办公室，也许还有其他的单位，可迁出总部大楼。

如果它们留下，则应审查它们的租费情况。

36. 关于租赏的房舍p 栓查专员钉注意到?至一九七目年六月二十吕止，联

合国在西今地点租赁了办公室面积总共容纳 660人p 程期分射在一九七四至一九七

九年期间内满期。 联合由于一九七四年六月二十一日与联合黯开发公司(开发公

司)签订了一个关于总部大楼对费在兵建中的大楼内办公室面积的十年期租约，并

议定将这些商积的一部分分程与开发计划署和儿童基金会;这些新百积将从一九七

五年八月底至一九七七年间陆续开始使用。

37. 在这次审查目前情或以后 p 检查专员们认为，恙部面积的管理?特别是

对未来需要的规划 9 还有可以改善之处。 在一些理由中 F 他们特别提到"作有效

规划的主要捧碍….........是秘书处这方宙的未能确知大会关于在总部扩大的意圈 F 及

如有意扩大，又将以何种方式进行"。 检查专员们认为?大会第三十届会议应以

棋书长编写的全面性提议为基戳穿对总部将来的容纳量作出决定。 他的更建议总

务厅在安排办公室面积方嚣的职校应予加强 F 又应考虑如整房舍管理事务处。

38. 展望前途，栓查专员们法意到 F 租赁开发公司大楼内的空间虽然对P~前

的将来有显著的利益，但不能解决长远的总部办公室容纳问题。 根据目前对直到

一九七九年增添工作人员的估计F 计算出到一九七七年秋又需增加外商的办公室百

积，至一九七九年底 F 这种崭需要将达相当于将近秘书处大楼的八层楼的面积。

检查专员们建议若干满足这需要的多种可能性，并建议秘书长在他向大会的全富性

提议中讨论这些可能tio

39. 栓查专员们应大会的请求，也研究了预算外工作人员一一即"由联合留

聘用但从经常预算以外的来源F 即开发计划署/人口基金、特别校户(例如紧急部

队、驻塞部队)、信托基金等，支薪的人员"一一的安置问题。 在总部，大约

600人。 I可题是预算外基金…一如今为其工作人员的安置缴费的开发计划署/人
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口基金的除外一一是否应墩给其人员使用程赁房舍或总部大楼的费用或揭助若干。

另一问题是，提供给预算外工作人员的许多其他设施和服务是否向有关的基金收费.

这些问题引起只能在政策一级可得解决的问题，要给予秘书长有关它们的全哥和精

确的指示。

40. 本报告于一九七四年十月十日送交联合自秘书长，以及其俄各参加组织

的行政负责人，供其参考。 棋书长于一丸七四年十一月十齿曰:肯大会(第二十九

届合议)提由这货提告( A/9854号文件) ，接着他叉子一九七四年十二月九臼提

出有关的意见( A/9854/Adcl .1号文件}。 大会决定延至第三十届会议审议这

份提告。
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如)关于联合国系统各组织的费用计算制度，和是否可能将这种制度发展成为代

价~收益最皮从而综合或为企面性管理制度的提告( .1"工 U/REP/7的，一

九七四年十一月}

41. 编制这个报告主要是响应关于晋、算升方案间接费用的一个决议。 这

个决议是开发计划署理事会(第十八届会议〕运过的量其中请联合检查组就行政

接商会工作nA..始最后报告提赞评议，并提"目前费后计算制度延长到一九七五年

一月一日以后期目前问题提出建议"。

42. 可是由于立起复杂，检查专虽就从一个较宽的角度上窍不是从费黑计

算制度和间接安用的关系上步来审查这个问题。 因此z 本报告所得始若干结论，

不仅是为了开发计起署理事会币且也为了有关各组织(联合昌、粮农组织、劳工

组织、敦科文组织和卫生豆豆织)的理事轧;;与而作出始。

43. 应该提到的是:行政协商会已才这个问题编告了五个报告;联拴组也

已二次审量这个问起i 开发计划署理事会和各札持的程苓机构有兴趣地注意这棋
叶7 rrJ.:、
:告J守也Lo

44. 天于信还间接安j有肖远，检查专吴认为:根握一九七三年实兹的费用

计县实验是Jj寻到的法字是合1泣的教每;应届目前各种制度的设计2 各机拍不能说

明在各项主妥背反之间发挝的区别;偿还茹苦挠用方法的取舍是一个政治决定;

从技术比点上未看s 拧政协商合资提出一些公式中任何一令帮不能说较另一个为

位元，可是在禾拭去刊l之后豆地指出，注每一机构言章 i司舌头;用归开发计划署炙泣

的比例为何 E 仍自 j主审议开支命的余数若干Q

45. 之二?关 HJ 计耳制品:是否结表 si金首专吴认为:这些计县工具的设立是

一川突出协工住; i二手 ;1实注不注下去章未免可惜。 扫期的效豆豆产生了一补缺

:豆豆岳出情况，应为jJI~ 些计并工具显示出锅二的或少问杀虫: A-=J 的可能。 茵茵似乎
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很可能对茄些草宴的嘈迄今为止不能好决的问题哉到若干答案，特射是:摔节政

的制订;拭行方茧的有系统的检查;效朵始评J价。

46. 检查专员认为那些问题是可议解决的 s 其代价是依照下列易法辜汪制

订 E前各种制度:第一，按照项目或更普迫地按照产量{按皆况商定)计;二二号:宙

的安用;进行若干关于扎行、效能布拉益的补充研究。 基于下述各点 s 这样的的. 

立订制皮是可行自的告: 已苟可用以制订吾商ii娓;i=注;，i~习J 皮的各车右科)1工具;从若干札持已经一般

适用自

目"直;接芸挠用"丁古的告计多算二方法; 应用各科方法计;县手牧益应可得到自的件进z足乏; 丰起j定"有

;效武;括旨棕"和利用统计方法计J纠并千手二立复性工作的安用 i 研究方法使贺用计异制皮吏习榴穿

朵二挝:坦i丛i且配合企苗管耻制皮@

47. 栓查专员在其结论中 i;二苦恼击: _xtf启用计j辛辛j度一一九七五年一

月一日以后应经按下去一一将禾能核实总足议的各种好决办坛，只有靠集体的努

力;叙宜出办事有效艳的行政协商会工作巨人来执行这项工作。 因此，这个报告

最茧昼建议之一就是站去这个工作队的活动，如有必妥 s 可增iJ江具体内赵专家

千人。 如果这个足议得到过章开发计划署在早会和各轧构的理事扎持应尽可

能明白稳定工作队的任务。 检查专员对于这项任务的可能的视定作出若干建议.

48. 其他一些足议主灵与上述结 44 和 46 段加讨论的意见加提案的实际

对毛J犬。

49. 这个报告已于一九七自年十二月九自送交联合昌、汗友计母者、工友

组织、:鼠农泣拭、劳工组织、以科文组织如卫生组织始行政首长 s 并送交其他参

加每弘的有以首长， 1关某参舌。

50. :1主:t3I~二告于一九七五年一月( DP/7 7/Add. 3 _DP/L. 297/Ad d. 8 

号文件)提送开发计划署垣夺公〈却十九届会议)审议。 行政协调会夫于这个

提告的初步联合评议于一九七五年四月十五日递送( A/CN. l/L. 43 号文件)。

在各址织中，这项报告已经于列各二fui句审议;一九七五年六斥，粮农组织理事会
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(第六十六二是会议) ( CL6也匀和 c L'66/17 号文件) ; 一九七五年五月，劳

工组织汪辜记(第一百九十六届会议) ( GB. 19 6.ρFA/8/5 号文件) ;一九七

五年五月，敦科文组织执有是(第九十七届会议) ( 97EX/8 号 J 97EX/8/Add. 

号 J 97EX/3 5 号和 97EX/Decisio且 3. 5. 2 号文件)。

(的 关于足自利亚乔斯保存文化和自然遗产区域训练中心的报告( J 工U/REP/

?今毡，一九七四年十二月)

5 1. 这个报告是革软科文坛织总干亭的请求编制的。 在过去三年章法栓

曾挝、助教科文组织评份它的若干区域中心如机构。 这项工作的主要目的 s

使教科文组织对于十年是蜒的如何适用于该组织对这些中心的经常费用的财务上

的提助期间 s 特别是如何确定确保它们的前途和决定它妇段:教科文组织的新的关

系的各在拮荔a 能够作出适当的决定。

52. 四版了为保全非苦H文先进产而作的自际合作和接弱的背景以及区域中

心仙一在一九七二年以前稳为"热带非拥博物信技术人员区域试验训练中 r~' " 

→…的本源以后，;全查专员就叙述教科文组织如足日刷1E政房之间的协定船主妥

如征s 特别是该中心的自标如职务，筹划拉导委员会前组成以及社科文组织和该

政府分却主担的贡岳。 他还就位主柔和设备、对政支桂、区域也参却来说明该中

心的反辰⑥

53. íj主萤专员审觉议中心的方案和活动，汪古等到它川结构组织上的若干弱

点。 为研怵这手i计却将未可获全商成功起丑J 1-也足议:扩大筹划指导受员会的

组成，以茹读中心能从该区域所有可昂的资源得到充分好处;作出适当安排，做

到及时说妹却安政当地工作人员;小心地设立一今呆久IJ生行政段却文件股。 夫

子兽'生方亩，在软科文组织总部、各国政蔚及该中心之间草应该对于他钉的遥远、

行政安排以及获取进入尼日习~li 单国挠的签证等辛在s 多多协词。 还有，准许入
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学学术上最低限度的资格必须明确规定。

54. 检查专员在审查该中心的业务活动时，特别强调教员问题。 在他访

问时，教员全都是临时聘用的外国教师。 检查专员指出，教职员中至少要有几

个是永久教员的重要性。 他还建议中心所发给的证书，应该用正式的格式，以

便所有非洲专业团体和协会都可认识。

55. 在ìsr价这项计划第一阶段一九七二年年底以前的工作时，检查专员指

出中心已顺利地完成三件事:为未来非洲博物院科学机构树立了一个健全的结构

对非洲文化和自然遗产的保存，引起兴趣并编写初步研究报告;对来自非洲约有

三十三国家的一百五十个以上的博物馆技术人员，加以训练。

56. 这项计划第二阶段的目标用该中心的名称即可表明。"研究方案的重

心，从博物馆技术转变到保存文化和自然遗产的较广泛的问题"。 检查专员审

查过这个部门的各种因素。 他注意到博物馆的概念更符合非洲的过去和传统的

转变精神，但由于没有得到大众的财政支援，它们的发展受到严重的阻碍，看来

博物馆和古物方案如采用综合办法是可以获得解决的。 为此目的，应赶紧审查

目前关于博物馆、纪念碑、文化和历史遗址的行政的结构和问题。 在许多情况

下，博物馆的法律地位和艺术品的法律保护，也应加以审查和加强。 最后，检

查专员认为，编制一个全面的和协调的发展方案应有下列三项基本成份: (a) 保

护的法律文件和财政支援; (b) 人员的训练; (c) 物质的保护、保养和保存。

他强调第一步的重要，并希望教科文组织能在这方面协助会员国。

57. 检查专员建议，继续和扩大区域中心的国际协助和合作，如果可能，

通过多学科途径。 他又建议:审查中心的制度方面和它的财政支援;委派合格

而有经验的永久工作人员;在分区级别上和区域级别上举行更多的负责文化发展

规划的计划者和行政员的会议。 他还建议国际机构以下列方式提供这种协助:

发展基金;在海外进行基本的服务前训练和在职训练;出版研究工作的财力;支

持发展关于国家文化遗产的教育资料。

58. 这个故告于一九七五年一月二十一日送交教科文组织干事长。 这个

报告将于一九七五年九月连同干事长的评议递送执行局(第九十八届会议人
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{的 关于粮食及农业组织(教农组织)使崩族费款项的摄告 (J 工 U/}气盯'/75/1

一九七五年一月〉

59. 这个报告是联检组就职合脑系统中各成员费用放费问题连续编写的第三个

报告。 关于粮农组织，检查专员凄想查费本组织最近为严啻控制族费款琐的使用

而提出的路些措施的有效实施程度。

60. 他先审查非工作人员的公务族好。 一九七二年十一月，粮发组织理事会

决定:理事会和方案及财务委员会的成员空中族行不论远远一体搭经济放位。 检

专员认为这个决定应该适用于以各种不间资格服务本组织的其他一切人员，特躬

轧莉的代表、专家团等。 这样就符合所有非工作人员若受同一待遇的璋则。

6 1.关于工作人员的公务族行?栓查专员说明了一九七二年初所设立的新的旅

抒控制制度和关于这个制度实施的方式以及所得效果的报告。 他觉得奇怪，既然

任何族行都应有详细计划 p 又要兜全根据挂准的工作方案，为什么对于族行的计划、

修订和究成，竟有这样多的变动。 地举出许多鸽子，来说明下述常遇到的一些事:

放程中计起前往的地方，如果不是两个或部个以上大陆整也包括了银多国家;访问

了某些城市;某些工作人员旅行的时间很长;还告!日发生多次出席某些会议或多次

参加某些族仔的情况。

62. 检查专员建议实施较严密的控制 9 尤其认有各部之间的族传如果更加协

调，就可进免在昆甜点讯为若干高级工作人员久离总部必然会妨碍艳的所经营事务的有

效和顺利进抒F 应该加以摄制。检查专员进一步认为?在很多情况下这项工作可由

各区遗办事处或其也驻国代表担任。 为了获悉工作人员族行的真实情况起臣，他

建议科黑电子计算机处理一切统计资料。

63. 旅行提告原是在事后用来评份各次放行的价攘的?关于这些提告，检查专

员所得的结论说明教乏控制。 在工作人员的档案中往往找平到族行报告?有些报

告根本没有写，如果写了在眼于叙述族行计划或接教过什么人等等。 检查专员建

议:在提交过族行报告后始核港旅行费用;任何工作人员不得免交书茧族什报告;

工作人虽档案中必须存有一份旅行摄告。
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64. 检查专员认为，我农鲤织方案和预算中列出的旅费并不能反映这类费用的

整个面绽。 他建议将来把族费列入一今附件或合并按表，分为下列三类:经营预

算、机构闰接费用和计划项旨。 关于旅行的费用支出 F 他注意到它在经常预算中

所占赞额罔在预算外款项中，特别是轧构间接费用中所占份额比较起来，是微不足

道的。 检查专员对于间接费用运用的是否适毫不无柬问。 他建议:这种用途必

须清楚规定，要有正确的标准;必须实施更严蜜的控制。

65. 关于运输方式和标准F 检查专员认为由于飞机票价的不断增加必须节省F

理事会举出的例子(见第 60 段〉应适屑于 D-2级以上的一切工作人员;干事长和

陪向他的人员是例升，还是搭头等舱住旅行。 最后，偿还过重有李费局办法如不

废止，就应限于两星期以上的公务族行9 不应超过十公斤。

66. 除了已经捉到的各境建议夕七检查专员还建议:可以加强方案制订殷并授

予更多权力 9 以期对旅费款项的使用1f更有效的控制。他还建议:可以审查本组织业

务活动的若干部分分散给区域办事处的问题F 以确保总部和区域惑事处之间有更好

的协调在合作。

67. 本报告于一九七五年二月二日送交粮农组织干事长。 这项报告连同干事

长的评议，于一九七五年六月送交理事会第六十六届会议( CL 66/2 号和 CL

66/15 号文件)。

的关于五合国系统 IR域结持的极告(.J工号/R卫P/作坠/2，一九七五年二月)

68. 这个研究是响应一九七三年五月十六日经社理事会第 1756(L工 V) 号决议

商编制的，其中请求秘书长" r句经济及社会理事会…提出关于联合国系统的应域结

特的进一步拉告，以期…·逐渐简化这些轧构，使其配合各个区域的实际情况、需要

和愿望…"并请求联检组"在本身工作方案中如列关于这个问题的一项深入研究…·";

曾请棋书长在编章;他的提告时计及这个研究。

69. 为了确定她们的研究的范围和方面是见?栓查专员们醋 i~乙大会和理事会近
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年来就在域结构前是反遥过的各项决议。 位?门的研究针对着联合器系驻区域结构

下列三个主要方面p 那就是:各区坛E 前的物展结构;软合EZ系统各组织和机构它

们本身之间，以及它们同系统外各政府间组织和非政府组织之间的目前协调和合作

的实例;那些区域结构在这种协调和合作的范围内所负担或应负担的职务和安任。

70. 检查专员们在审查每一个组织的 E 前区域结街时 F 即在审查每一区域各办

事处的 '1主员以及茄些办事处对它才门声已恙部的关系时?注意爵它信之前在区域及分

运的定义和所包捂地域范远。 各实地办事处的位置和主jJ 些呆事处的性质 p 以及弗

事先的职务、权力和责任各方面都有很大的差异。 检资专员们建议若干措施，其

目的在于为必须和可能消除若干不规则和缺点而进行各种调整和改善。

71，他们认为，区域结构这样综复，括要有效的协询和合作。 检查专员 1n审

查了到目前为止为此言的药'采用的各种方法和实例 F 在意到近年来联合昌、系统各豆豆

织之肉?会资及合作的黑量和运器已有进步， 1豆这种进步主要是在国家和总部级射上

耐不在区越级别上。 可是，所有这些劳力切旧是零碎的，而且大部分是双边的。

江在还没可用以协力对某一区域的发展问越达成完挫的、综合的看法的一项一致的

政绞。

72，检击专员认为这样一个统一的、综合的、一泣的办法?也就是大家接力的

呆:出支必安的 F 特射在扶术合管运动方言。 在友朵接站程序的一切龄段里

主;4劫和jz订方哀、执行和评食方案如计却在自一一都应这样做。 最初应在路i家级

别上订定这种办法，这是有利于分区和再均级别上的进一步的友辰的;这样一来，

在全球一级上便只容易袄得协涡。

73，检查专员指出， t在询和合作的故严亘古号朵点友生在才出订方案的领土在翼。

在陆综地分斩居家和亘裁活动之后梦也知作出结讼认为， ß主其也事项丹:开发计

宠若驻垃代表应授予更多决策的权力?以拉如1'~1f1的权力和安任;应促各区域

兵会(和它们的分区井事处)以及其他组织反右L构的目前区域办卒处，更积极地

参与按回家制订方束的程序。
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74. 在区域级别上，应承认各区域委员会在得到开发计划者和其他区域办事处

的积极支援和合作下的协作领导能力。 各区域委员会的执行秘书应协同开发计划

署区域局局长召开一次常年区域审查和协调会议以期对各组织的区域方案订定一般

的范畴。

75. 对于执行期中及计划后的评价和后继行动的那些方案和计划项目，也要有

更好的协调。 检查专员为此目的作出若干建议，再度强调区域委员会的任务。

76. 为了使区域委员会和本系统其他组织及机构各区域办事处有效地参加那些

活动，应经由各项分散措施使它们有适当的权力，负适当的责任并给予它们适当的

资源。 由于责任加重，还应该按照下列三大职务进行区域委员会的内部改组:实

质研究、各种研究报告和分析;业务活动;协调和合作的责任。 此外，检查专员

建议作为紧急事项审议执行主任的升级。

77. 检查专员注意到近年来本系统各组织和系统以外的许多政府间组织之间的

合作有很大的发展。 但是，还可以加紧那种合作，使它更系统化。 同与经济及

社会发展有关的各非政府组织的关系也应改善。

78. 检查专员认为，对于和增进目前区域结构的效率有关的若干其他问题，需

要审查和采取行动。 这些问题包括:建立各种机标，以期自社会和经济发展采取

综合办法的角皮上审查方案和计划项目;设立一个联合的新闻中心，来加强区域和

分区办手处集中地区的公共新闻事务;区棋和行政协询会级别之间设立适当的关系;

纭织联合办亭处的办法。

79. 检查专员走议，联合画系统各组织应根据(他们所列举的)各种桔确的标准

禾审查区裁和分区的定义以及在那些区域里目前办亭处的地点。 他们是议，在目

前某些专门机构和区域委员会应采取若干具体措施以期它们目前的区域结构合理化 3

其他约有二十个走议，基本上以区域委员会分散、加强和改组原则和一项谋求发展

的统一办法为权括，是和国家和区域级别上协调和合作的各方面有关的一些建议3

80. 本报告于一九七五年三月十七日送交联合副秘书长，又于一九七五年囚月
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七吕运交其他参如组织行政首长。 紫黑一九七 月五日 E/L. 1657 号文件，

经社理事会建议挂迟到一九七六年再审议本报告。

也) 关于世界卫生组织总部办公室前积利局的也告( JIU/REP/75/3，一九七五

年三丹)

8 1.这是皮大会第二十八届会议的注求结起部一连串摄告的第二个〈兑第 32

段七 栓瓷专员决定p 与其辑制一个包括所有机关的综合报告，不如提出

一组织的单性的提告。 他们还决定在一个关于登个联合国系统的报告内讨论预算

外工作人员办公室面积这个特殊问题，而不在关于这个问题的每一提告中专列

82 员搞要地自顾一九七五年五月第二十八品世界卫生大会以茹的卫生

丝织办公室富亨、问题的后史:一九五。丹在万吕宫成立卫生缸织;言一九六叫

一九六六年卫生组织建造吉己总都大督;在未定造核试帆♀弘大楼扩建部分前，

一九六七年和一九七O年柜缸走进两所临时房舍;走进第二临时房舍的弟一挝棠，

该提案曾于一九七五年五月在第二十八品大会加以审议。

。

83. 检查专员按着审议自前信孔:各房舍的吞草、占用如占足j 苟言草、出租富农、

富积管理和汪髦。 总刮大Îflξ原定吞结一千人F 在一九七立二年一月底有一千二百八

十二人在夫接由办公。 由于衬可局面在攻战办公室步和被1昆占用棕准F 才有此可

缸。 这个大轻拍当扣子迁，拉云专员是议采取拮布以矫正某挫怕孔(九下文第 84

敌)。 衬反地， WjhI: I旧时房舍在一九币五年一月底时并米企件市剧，一专业分原

是若干工作人员立新安立在穷工且织却大传中租用的办公室旦。 关于年秘书挝人

朵的民用卫生提织大楼，检查专虽认为议在 i斗起; 1-ili.1îJ又扭岳重卫生乏主纭民

行江和一家级有tf击的茹务安接F 与法专属自内瓦办亭关比较起来有利得多、

ε4. 专门人员占用标准叙乎是前志的 p 唯一?到外关涉若干 P-4 和 P-5 人员。

拉圭专员认为:一丑找到适当的额外面积，他们认为不;i注意的某一恬况，就应该可

以纠正过米。 大你说来， -jtt事务人贞的占用标准可称涡恙，但在若干方自(打
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字室、登记处和实习班七某些情况雷要尽速采取拚正行动。

8玩关于租用的面积9 卫生组织自一九七五年一丹应以来曾租房劳工组织新犬接

一百十九个标准开i可 F 并在二九七五年只月三十日以前它有权增程一百二十个称准开间。

(两个标准开闰等于一个十工平方米或…11二十九平方央的标准奈公室)。

86. 检查专员认为卫生组织总部的苗在管理是有效率的。 他们对于将可用面

积改成多公室而增加总部大楼的容最所采的各种步器，印象特射深刻。 扭反地，

关于长期的富农规划，似乎或就不大。 那个永久办公室大楼在一九六六年完成时

即已不敷用;此后9 在主要延筑物旁兴建一所采久性扩足音l~分的计划末实现前?曾

建造两所i在时房舍来应付额外的斋'要;这个计如由于经费困难不得不束之高菌。

现在建议兴进另一所临时房舍，~代替永久性扩建部分?但不知这厨房舍有多久时

间能满足在农组织的需要。 检查专员赵议，在未作出任何决定前，应参照一切有

关因素，包握最近的将来恙都增加工作人员的可能以及将来经费楼黯前途改善的可

能性等因素在内， ff细审查这个情况。 如果决定进行兴造第三个临时房舍，就须

采取步辍来管制工作人员的增加F 以免在数年之内又出现一次房舍危机。

87. 这个技告于一九七五年二月二十一日送交卫生组织干事长，叉子一九七五

年四是九自送交其佳参如组织各行政首长，告其参考。 这个提告于一九七五年五

月递送第二十八届世界卫生大会，并告后者加以审议( A 28/31 号文件， A 28 

/311 Add. 1 号文件和W五A 28.24 号决议)。

φe 
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。1) 关于世界气象组织总部办公室面积利用的报告 (J 工 U/但EP/7 5/4，一九七五年

主lU

88. 这是应大会第二十八届会议请求所编制?连串报告的第二少机第 32舶

第 81 段)。检查专员回顾气象组织办公室面积问题的历史 t一九五一年气象组织在

万国官兴造一所临时房舍;建造自己的总部大楼F一九六0年六月占用;从一九六

九年二月至一九七0年六月建造大楼的永久性扩建部分。

89. 检查专员接着审议目前情况:总部犬楼的容量;占用和占用标准;将会议

室改造为办公室;面积管理和规划。一九七五年一月一日共有二百七十三人占用总

部大楼。检查专员认为大楼至少可容三百零五人一一照气象组织秘书长所说→一如

果采取适当措施，还可超过这个数字。

90. 关于占用标准检查专员注意到，在气象组织大统史制丁人员和某些一般事务人勋?

自己至如面机止出交日内瓦各国防医键造的龚的见代化大楼为犬。他们认为还可容纳若干工

作人员;他们建议为此目的或可采取若干具体步骤，特别是降低占用标准。检查专

员认为"实际容量决定于(a)秘书处适当地顾到职务需要改订占用标准所作努力的效果
如何; (b)将目前用于其他目的的面积改为办公室面积的可能性"。

91. 检查专员建议两个很少使用的会议室改为办公室面积，可用隔板隔开，最

好是维持原样，把它作为打字室。这样，便可空出六个或七个房间，供其他工作人

员占用，特别是专门人员。

92. 检查专员认为，目前关于面积管理和规划的行政安排"可能不足以应付气

象组织目前和未来的办公室面积问题"。鉴于气象组织必须降低面积的分配，又须
计划和进行租借外界面积以及最近的将来可能建造新房舍，他们建议秘书长审查目
前各种行政办法，以确保这些办法都是适当的。

93. 关于未来的展望，检查专员注意到，由于在一九七六年一月一日至一九七

九年十二月二十一日会计期间撑加工作人员的建议，气象组织打算在该会计期间最
后两年租借办公室面积。他们认为依照他们所建议的措施，租借外界面积的必要可
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能减少或简直亮全用不着租借。可是检查专员支持秘书长在其一九七六年至一九七

九年方案和预算中提出的拨款三万美无"来研究增建房舍问题"的要求。他们认为

那些研究不但要注意到任何增建房舍的位量和详细情况9 还要注意到预期的总部工

作人员增长率和任何可能兴造的建筑物的经费着落。

94. 本报告于一九七五年五丹二十百送交气象组织棋带长，又于一九七五年六

月三野送交其他参加组织的行政首长 9 供其参考。

(i) 关于眉际电信联盟总部办公室蔚积利用的报告(口吃/REP/75/笃，一九七五

年六月)

95，这是应大会第二十八居会议请求编制一连串提告的第四个〈见第 32段，第

81 或和第 88 段)。检查专员由腰电信联盟办公室面积问题的历史:在一九四八年

从信牟尼搬到 B 内瓦后，就在若干大楼中建立其总部 F 主要是在威尔进宫内;建造

它自己的总部大楼，称为瓦雷姆博大楼?于一九六一年至一九六二年占用;兴造该

大楼的扩建部分，称为高塔大楼，于一九七二年占用。

自 6. 在审查自前情况时，检查专员考虑到电信联盟大楼的容量和占用标准以及

电信联盟恙部的面积管理和规埠。一九七五年一月一日，有二百七十令工作人员占

用瓦雷邦博大楼步电信联监秘书处认为已经到达容量报度。可是，检查专员注意到2

该大楼工作人员的每人平均面积分配率比自内瓦其他国际组织离;他的认为该大楼

大可容纳许多其他工作人员而不致揭搏。电信联最秘书处认'为在一九七五年~JJ 一

日高塔大楼均占用工作人员人数为二百三十人，已到达容量限度，关于这一点，检

查专员注意到瓦雷姆博大楼的每人平均盲棋分配率还要裔。虽然有人告诉检查专吃

这种分配是由于高塔大楼的五角形所致，而且该大楼有很多转角处基本上不能使用

但他们不能接受这种说法可成为目前占用情况的充分理由，他们认为高塔大楼银可

能再容纳若干工作人员。

97. 栓查专员认为电信联盟可以减馄它的各大楼的占用标准高增加占用人数，

因为它的占用标准和联合菌系统总部设在日内瓦各组织的其他现代位办公室大楼的



A/C.~/1676 
Chin伶pe

paf号。 29

占用标或比较起来F 宽大得多。虽然电信较莹的大楼有苦干特点以致很璀适窍不宽

大的荐准 F 便栓查专员认为 p 如果电信联盟必须容纳更多工耸人员时，大可减少两

所大楼中工作人员的面积分配。他们建议，电信联盟仔细研究这个问题，并事先策

划将来在电馆联盟现有的大楼中如何容纳更多的工作人员。

98. 由于占用电信联盟大楼的有四个不同的棋书处?由于电信联盟有超额的富

秧，商产生分配提多E积的压力?又有电信联盟交房等前式的自素F 电信骂美捷总部实

盖有效的哥积管理是有自难的。桂寰专员建议电信联提高级人员至少商设在自内瓦

而百临揭样的面积管理问题的各组织协商。

99. 电馆联盟同高塔大楼两个非秘书处占用者………个旅行社和一所银行一一

所作的财务安排假乎远较其他自陈组织罔它们总部大楼的闰样占用者所作的时务安

排为不利。检查专员建议电信联盟审查那些劳务安排。

100, 至于费来的展望，虽然根据过去经验以及鉴于一九七四至一九七九六年
薪阔的经费已经全权会议挝准，因而可以预料工作人员年增长卒为百分之三，但检
查专员获悉这种扩增事实上不一定发生。检查专员又获悉，如果工作人员这样增加，
电信联盟目前的房舍不能容纳这些增加的工作人员。检查专员不用意这一点;他岱
认为可以容纳很多增添的工作人员 p 并已作出如何散到这点给建议。

101 , 本提告正在市属中乡可于七窍分发。
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附件一

联检经关于业已开始部可在未来十工个月内

究成的工作的报告和说明一览表

人 关于下列各组织总部办公室重积的利用的提告:

•) 国际劳工局

口联会自教育、科学及文化组织

臼粮食及农生组织

相) 政府商海事协商提织

(到 黯际民用舵空组织

的万留邮政联盟

(甘世荠知识产权组织

B. 捷送大会的关于联合国系统差异公室面秧承1J要问题的报告。

C. 关于联合雷系统内预算外工作人员芬公蒙面积的提告。

以关于联合器系统"各项目标"鞍念的说明。

1 关于新闻方黯若干活动的说明。

F. 关于国际电信联盟技术援助的报告。

比 关于非洲野生动物管理的训练i的捏告η

汇关于国家级到上协调和合作的报告。

工. 关于联合国系统训练方案和研究金的摄告。

J. 关于涉及发展方茹一个综合多法的计划项宙的报告。

互. 关于联合器和若干专门拉构对区域综合运动提供的技术援助的提告。

L. 关于联合国组织仔政资料系统的提告。

比关于教科文组织利用旅费款项的报告。




